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刻劃˙得點

祝福佳音電台
美好聲音通遍天下

很難相信佳音電台已成立二十年了，建台

初期的一次受訪時，看到董事長兼台長兼

節目主持人的紀惟明（紀姊 ），親自操作

當時的控制台的畫面，猶歷歷在目，一

轉眼如今這伴隨廣大聽眾群，作為大家心

靈守護者的聲音，竟已從嬰兒長大到及齡

成年了。這一路看到同工們犧牲奉獻的投

入，憑信心提供我們紛攘社會有盼望的信

息與絕美的天籟，回首數算恩典時，不

能不衷心讚美我們的天父對祂子民的憐受

與恩典。

從我中學信主開始，大衛王寫的下面這首

詩，便一直在我心中迴盪鳴響：

「諸天述說上帝的榮耀；穹蒼傳揚他的手
段。 這日到那日發出言語；這夜到那夜傳
出知識。 無言無語， 也無聲音可聽。 它
的量帶通遍天下， 它的言語傳到地極。」

（詩篇19:1-4）     

信主六十多年了，全心參與教育文化、

二十年，英文也稱為SCORE，而SCORE一

字也有刻劃或得分的用法，這二十年來，

佳音在我們的社會或聽眾心中，真是有

不可磨滅的刻劃痕跡，得分得點的成果

更令人感動。同時，SCORE也可譯為樂

譜，佳音所譜出的動人樂章，裊繞不絕，

這些成績，除了感謝歷任董事長、台長

與眾同工外，當然最該感謝的，是眷顧

憐憫並厚賜恩典的全能真神，使無變有

的造物主。▓

文字出版事工，投身福音宣教工作，倏

忽之間，也已超過五十年。大衛王的這

首詩，似乎越來越清晰的在我眼前心中

不斷地敲響。欣逢宇宙光同工好伙伴佳

音廣播電台成立二十週年慶典，謹以這

首陪伴我成長事奉的詩篇，祝福佳音電

台「分分秒秒守護城市心靈 」力上加力，

恩上加恩，通遍天下，傳到地極。▓

>潘冀 佳音電台董事、潘冀聯合建築事務所負責人

>林治平 佳音電台董事、宇宙光全人關懷機構總幹事
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1996 至1998 年我從台北靈糧堂被借調到佳

音電台擔任副台長兩年。雖然曾在美國芝

加哥遠東證主協會擔任三年的節目製作主

持，兩個研究所都跟廣播沾不上邊，只有

在第三個研究所慕迪聖經學院的神學裝備跟

福音廣播算是有點關聯，因為學校設有涵

蓋全美多處的電台。因此，進到佳音不久

就有「外行領導內行 」「是教會界的笑話 」

等指教的聲音出現。

上帝知道我的惶恐，透過曾在企業界擔任

管理階層的首任董事長紀惟明，及基督之

家的寇紹恩牧師有媒體專業背景，讓我隨

時可以請益。兩年中，看到上帝以滿滿的

恩典帶領電台：經費沒有短缺、專業同工陸

續到位、充滿熱情和使命感的主持人提升

節目質量、全職同工人數已具備中功率電

台的規模…。這兩年，經歷到所信的上帝

是為我們預備一切的神！

之後我回到教會，這時候呂思瑜牧師受派

接任副台長，再後接任台長職，在她的智

慧、用心與努力帶領下，佳音電台進入極

其榮耀的階段！

佳音電台今年20 歲，深知一路走來，上帝

的恩典滿滿，我才能有機會參與並見證她

的成長。常常讓我動容的是，在宣教大樓

看到創台初期的同工仍不懈地堅守崗位且

充滿喜樂地服事！願上帝使用佳音電台繼

續成為教會及社會蒙福的媒體，從台北透

過網路雲端跨足全球，使「認識耶和華榮
耀的知識要充滿遍地， 好像水充滿洋海一
般。」（聖經 哈該書2 章14 節 ）▓

>葉嶺楠 佳音電台首任副台長、現任佳音電台監事、台北靈糧堂宣教部主任
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▏紀惟明前董事長於佳音電台開幕感恩禮拜中致詞▕ ▏佳音電台30米高的天線設於台北靈糧堂頂樓▕
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上帝掌權
媒體為福音效力！

佳音電台是國內第一家以傳講基督天國福

音的電台。1995 年8月開播。

在展望第二個20 年到來時，檢視20 年前

年輕的歲月，台北靈糧堂周神助主任牧師

正當壯年，教會長執與傳道同工之間有一

個極佳合作的氛圍，所執行的聖工，一切為

著傳福音，一切都以合一的心尋求神的帶

領，並順服神僕的決定。

神為佳音預備地點與人才

1994 年政府公告決定開放閉鎖30年之久的

廣播的天空，給有意經營廣播事業者申請，

有話說：「機會是給有準備的人所享有！」

倒不如說，「機會是給有異象、有眼光的人

所預備的」。當年，神給教會有獨特的預備：

1、電台申請，要有懂行銷、企劃的人才。

當年，有翁景民教授（台大企管系教授）、

紀惟明姊妹（外商人力資源處長）、黃葳威

姊妹（政大廣電系教授）。

2、電台籌設要有廣播工程的規劃建置。當

年，有廣播界最資深、最懂天線發射的業

界好手王金海伯伯（警察廣播電台的工程課

課長）在本堂-台北靈糧堂聚會。

3、電台的核心是節目、內容規劃、人才應

聘、節目企劃。當年，方西緯自台北市政

廣播電台，工作滿30年退休後在本堂聚會。

電視「700 俱樂部」福音性節目的製作人陳

煥章弟兄也在本堂。（他們兩位成了第一屆

的台長、節目組長）

4、電台發射，要有個制高點，台北靈糧堂

的宣教大樓，不算高樓（僅有12 層），但

北方面向大安森林公園一片樹海，毫無攔

阻電波的「路徑 」，位居大台北市的大安

區，發射點可就近運用。這些都已預備在

那裡，但是若神的僕人膽怯、不認識傳播

媒體的影響力，則再多的預備，也只是庫

存的資源，沒有發揮的舞台。

成為影視聽文圖全方位電台

廣播剛好是我的本業，看到政府開放的訊

息，向執事會提出申請的建議，也許神就

將這傳福音的利器交在我們手中。果然，

神為我們成就了大事！

在大台北地區要有個調頻電台，是稀有的、

是珍貴的、是無法取代的，佳音電台在過

去的二十年，已經證明這價值。

佳音電台累積二十年的實力，現已往多媒

體的影、視、聽、文、圖、全方位的突擊

每個平台，成就了神說的：「祂的量帶通遍
天下， 祂的言語傳到地極 」（聖經 詩篇

19 篇4 節）感謝上帝用佳音電台，成全祂

的心意！▓

>馬長生 臺灣廣播公司總經理、佳音電台顧問
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